

EMPLEO PÚBLICO

Bolsas de trabajo del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León para médicos y enfermeras

El Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León (CHEMICYL) ofrece contratos indefinidos, con un sistema de selección de valoración de méritos, para licenciados en Medicina o diplomados o grados en Enfermería, dependiendo de la bolsa a la que se acceda. Entre sus cometidos está la atención a colectas en todo Castilla y León, con disponibilidad de lunes a domingo, fundamentalmente los fines de semana. La solicitud, la entrega de currículum y el autobaremo, en la dirección postal del CHEMICYL, de 9:00 a 14:00 horas, de lunes a viernes, o por correo certificado. El plazo concluye el 21 de octubre. Más información: CHEMICYL, Pso. Filipinos, s/n, 47007 Valladolid.

www.valladolidadelante.es/node/11935
www.valladolidadelante.es/node/11936
Teléfono: 983 418 823

Veterinarios y farmacéuticos

La Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Sanidad, convoca listas, cuya vigencia será del 1 de abril de 2017 al 31 de marzo de 2018, para sustituciones de veterinarios y farmacéuticos (personal funcionario sanitario), cuyo sistema selectivo consistirá en concurso de méritos libre. La titulación mínima requerida es licenciatura en Veterinaria y Farmacia, respectivamente. Es requisito no estar inscrito simultáneamente en más de una lista provincial y no haber sido excluido, en el año anterior, de cualquiera de las listas provinciales. El plazo concluye el 20 de octubre. www.valladolidadelante.es/node/11937

Bombero

El Ayuntamiento de Salamanca convoca 5 plazas de bombero -3 plazas para turno libre y 2 plazas reservadas para personas con discapacidad-, mediante oposición libre, que constará de un cuestionario tipo test sobre temario, pruebas de aptitud física, pruebas de conducción de vehículos y conocimiento del entorno urbano, prueba de aptitud psíquica y reconocimiento médico. Los candidatos deben estar en posesión del título

DESTACAMOS



El cartel anunciador de los talleres creativos del Ayuntamiento de Valladolid. :: INNOLID

El Ayuntamiento de Valladolid organiza tres talleres para centros educativos

El Ayuntamiento de Valladolid, a través de la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico, ofrece tres actuaciones, que se concretan en tres talleres, dentro del marco de Programa 'VallacreActivos', dirigidas a centros educativos de nuestra ciudad.

Son los siguientes: el taller 'Pequeños CreActivos', para alumnos de 5º y 6º de Primaria, dentro de 'Pequeños CreActivos'. Dinámico e interactivo, su objetivo es potenciar la creatividad, el talento emprendedor, la percepción espacial, el trabajo en equipo y la proactividad de los alumnos, a partir de un análisis de su entorno más próximo dentro de la ciudad, como

puede ser su colegio, empleando medios audiovisuales, ecológicos y tecnológicos, que faciliten su apropiación social y capacidad de modificación. Al finalizar el taller, se seleccionarán los mensajes más inspiradores y creativos, que se convertirán en tuit para que circulen por la red, a través de INNOLID del Ayuntamiento de Valladolid.

El segundo taller, 'Jóvenes CreActivos', para alumnos de 4º de la ESO y 1º y 2º de Bachillerato, parte de la innovación tecnológica 3.0 y del concepto de 'smart city'. Los alumnos participarán en juegos de preguntas, basado en el programa 'Boom' y

tendrán la oportunidad de generar ideas de negocio innovadoras y sostenibles, que tengan cabida en el ecosistema urbano de ciudad inteligente y que sean plasmables en una app móvil o wearable tecnológico. Las ideas innovadoras (apps), que sean seleccionadas, irán acompañadas de un eslogan y un #hashtag para su difusión a través de las redes sociales de la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Valladolid.

El tercer taller, 'Talentos Innovadores - Talento Activo', va dirigido a alumnos de ciclos formativos de Grado Medio y Superior. Con él se busca generar ideas in-

novadoras y sostenibles en el ámbito cultural, social y tecnológico, que permitan alcanzar los retos INNOLID 2020, es decir, que conviertan a Valladolid en un referente de ciudad sostenible, saludable e innovadora. Los alumnos diseñarán y desarrollarán en grupo una idea de proyecto de mejora en la zona de la playa de las Moreras, extrapolable a otras zonas de la ciudad, que se representará en una maqueta, utilizando recursos tecnológicos.

El plazo de solicitud finaliza el 14 de octubre.

Más información y solicitudes en la página web: www.valladolidadelante.es

de Graduado en ESO o equivalente; permiso de conducir clase C+E; no estar incluido en el cuadro de inutilidades psíquicas y físicas; no padecer enfermedad o defecto físico que impida el desempeño de las correspondientes funciones. **El plazo de solicitud finaliza el jueves 19 de octubre.** www.valladolidadelante.es/cides-empleo-publico

BECAS

Becas de investigación Manuel de Oya

El Centro de Información Cerveza y Salud convoca dos becas para la realización de un proyecto de fin de carrera, de estudios de postgrado o

de un trabajo de investigación experimental en torno al consumo de cerveza y su relación con los diferentes aspectos de la salud humana. Van dirigidas a estudiantes de último curso de grado de cualquier carrera universitaria de ciencias o de un curso de postgrado, siempre que se trate de centros de enseñanza superior de universidades españolas. Asimismo, se admitirán las solicitudes de licenciados y titulados superiores de cualquier carrera de ciencias. Es necesario haber nacido con posterioridad al 1 de enero de 1986 y contar con un director de proyecto que pertenezca a una universidad o centro de investigación es-

pañol. La dotación es de 18.000 euros cada una. El plazo de finalización de los trabajos de investigación será de un año desde su comienzo y tendrán 6 meses más para la entrega por escrito del mismo. Una vez transcurrido este plazo, los becarios deberán presentar el contenido final de su trabajo, con la aprobación del director del proyecto por escrito al Centro de Información Cerveza y Salud. El plazo finaliza el 15 de octubre. http://www.valladolidadelante.es/node/11932

Becas del programa 'Decide transformar'

La Fundación Sepi y Telefó-

nica International Wholesale Service, S. L. convocan un total de 53 becas de formación práctica en los centros que Telefónica tiene establecidos en Madrid, dirigidas a jóvenes titulados universitarios. Los requisitos para optar a ellas son: haber nacido con posterioridad al 31 de diciembre de 1986; nivel alto de inglés y haber finalizado alguno de los siguientes estudios universitarios: Física, Matemáticas, Informática, Telecomunicaciones, Electrónica y Automática o Industrial. La dotación, 1.000 euros brutos al mes. El plazo concluye el 9 de octubre. www.valladolidadelante.es/node/11934

Becas 'Cátedra mutualidad' para letrados en prácticas de máster de acceso a la abogacía y/o acceso a la Escuela de Práctica Jurídica

La Fundación Obra Social de la Abogacía Española convoca 150 becas para letrados en prácticas que realicen en este curso el máster de acceso a la abogacía, previsto por el Consejo General de la Abogacía Española, en cualquiera de las escuelas de Práctica Jurídica o Universidades y Centros que tengan firmado el correspondiente Convenio con la Mutualidad.

Los requisitos son, entre otros: tener título de doctor, licenciatura o grado en Derecho; estar admitido para el curso 2016-2017 y matricularse en las prácticas de iniciación para el acceso a la profesión de abogado en una de las escuelas o universidades que cumplan los establecido en la Ley y el Reglamento de acceso a los colegios y sean acreditadas por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA). El plazo finaliza el 11 de noviembre.

www.valladolidadelante.es/node/1928

PREMIOS

Premio para mujeres innovadoras 'EU Prize for Women Innovators 2017'

La Comisión Europea pone en marcha una nueva edición del Premio a Mujeres Innovadoras 2017 y, como novedad este año el Premio Innovadora Revelación. Los premios tienen el objetivo de recompensar los logros que ya han sido conseguidos por las candidatas. Se entregarán un primer, segundo y tercer premio dotados con 100.000, 50.000 y 30.000 euros respectivamente, y la 'Innovadora Revelación' recibirá un premio de 20.000 euros. El plazo finaliza el 3 de noviembre de 2016.

www.valladolidemprende.es/ Ayudas y subvenciones > Premios y Concursos)

Premios de la Fundación CNAE de Seguridad Vial y Movilidad Sostenible

Los premios de la Fundación CNAE tienen como objetivo distinguir a entidades y personas cuya actuación en el ámbito de la Seguridad Vial y la Movilidad Sostenible haya hecho merecedoras del reconocimiento público. La

Fundación CNAE pretende, asimismo, estimular las iniciativas de innovación y divulgación en el mencionado ámbito. Se establecen las siguientes categorías: Premio al compromiso con la Seguridad Vial y la Movilidad Sostenible; Premio a la innovación en Seguridad Vial y Movilidad Sostenible; Premio a la mejor labor divulgativa. Las propuestas para cualquiera de las categorías deben dirigirse antes de las 14 horas del 17 de octubre de 2016 al correo electrónico de la Fundación CNAE. Cada premio tendrá una dotación de 3.000 euros.

www.valladolidemprende.es/ (> Ayudas y subvenciones > Premios y Concursos)
cristina.perez@fundacioncnae.es

SUBVENCIONES

Subvenciones para la constitución de empresas de economía social por trabajadores provinientes de la crisis

La Consejería de Empleo promueve una línea de ayudas para la constitución de empresas de economía social por trabajadores provinientes de crisis empresariales, a través de la incorporación como socios trabajadores o de trabajo con carácter indefinido en cooperativas o en sociedades laborales de nueva creación o ya existentes, de trabajadores que provengan de despidos colectivos producidos en empresas de Castilla y León. Los beneficiarios son cooperativas y sociedades laborales con domicilio social en Castilla y León y que tengan ánimo de lucro. La cuantía de la ayuda será de 3.000 euros por cada trabajador que se incorpore a jornada completa. El plazo, hasta el 14 de octubre. BOCyL de 29 de julio de 2016.

www.valladolidemprende.es/recursos/ayudas-subvenciones

Subvenciones para el fomento del empleo y autoempleo en la provincia de Valladolid

La Diputación Provincial de Valladolid convoca las siguientes líneas de subvención: **Línea 1. Fomento del empleo**, para la contratación de trabajadores desem-

pleados mayores de 45 años o discapacitados; para la contratación de sustitutos durante la baja maternal y para la contratación de un primer trabajador por parte de un autónomo. **Línea 2. Fomento del autoempleo**, para incentivar la creación de actividad empresarial independiente o autónoma y para fomentar la creación de actividad empresarial mediante el alta como autónomos de parados de larga duración mayores de 45 años en la categoría de agentes comerciales de productos de autónomos artesanos o de la industria agroalimentaria de la provincia. Los beneficiarios son autónomos y microempresas con domicilio social y/o centro productivo en algún municipio de la provincia de Valladolid con menos de 20.000 habitantes y que cumplan con las condiciones de la convocatoria, publicada en el BOP de Valladolid de 04-03-2016. El plazo concluye el 5 de octubre.

www.valladolidemprende.es/recursos/ayudas-subvenciones

FORMACIÓN

Programa #EstoyenInternet: Aprende a usar las TIC en tu negocio

Incluye talleres y cursos, organizados por la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León en el marco del programa CYL Digital. Están específicamente dirigidos a autónomos y pequeñas empresas de diferentes sectores, como el comercio local, la hostelería o el turismo rural. **#EstoyenInternet** es el programa de actividades formativas completamente prácticas y gratuitas que pretende ayudar a las pymes de Castilla y León a utilizar Internet como medio para captar clientes y aumentar sus ventas. Es una formación presencial, organizada en diferentes talleres relacionados con la presencia en Internet de las empresas, su imagen corporativa y la venta de productos 'on line'. Para garantizar una atención personalizada y a la medida de cada negocio, cada jornada está limitada a una asistencia máxima de 15 empresas.

DESTACAMOS



Alumnos universitarios, en el Campus Miguel Delibes. :: ANTONIO QUINTERO

Jornada de presentación de la red 'MyAngelTIC' el próximo 6 de octubre

CONETIC lanza 'MyAngelTic', una red de promotores de proyectos tecnológicos y de 'business angels' dispuestos a impulsarlos. Su presentación se realizará en el Campus Miguel Delibes, Edificio CTTA, Paseo de Belén, 9, Valladolid, el próximo 6 de octubre.

La red se dirige a cualquier emprendedor, 'start-up', 'spin-off' o empresa española que cuente con una sólida propuesta y busque financiación para transformarla en negocio. Los proyectos deben estar claramente definidos, ser esca-

lables, con vocación global y estar en fase de semilla o arranque. El objetivo es seleccionar 30 proyectos que participarán en una ronda de inversión, que se celebrará en Madrid el 23 de noviembre, pero antes sus promotores habrán participado en un taller formativo impartido por expertos en rondas de inversión, para afrontarlas en las mejores condiciones posibles y alcanzar los fondos que buscan. El plazo de presentación de proyectos es el 21 de octubre.

La red se dirige también

a inversores con perfil de 'business angels', particulares o empresas de capital español o extranjero, formalmente constituidos o no, pero dispuestos a poner financiación y apoyar los proyectos tecnológicos para facilitarles el aterrizaje con éxito en el mercado. Si quiere rentabilizar su inversión apoyando la creación de un ecosistema TIC de emprendedores, se puede contactar con la red a través de myangeltic, y también enviando un correo a info@myangeltic.com

<http://myangeltic.com>

Los talleres y cursos se celebrarán a partir del día 3 de octubre en las distintas provincias de la comunidad autónoma.

www.cyldigital.es/estoyeninternet

Curso gratuito de creación y gestión de microempresas para desempleados, trabajadores y autónomos

El grupo ATU organiza este curso que se desarrollará entre los meses de octubre y

abril (520 horas), en horario de 9:00 a 14:15. Los aspirantes deben tener la titulación de Bachiller o FP II. Se entregará Certificado de profesionalidad completo. Información: Grupo ATU (calle Barbecho, 29. Huerta del Rey, Valladolid. gestionvalladolid@grupoatu.com Teléfono. 983 345 579

Curso de oficios artesanos y tradicionales

La Federación de Organizaciones Artesanas de Castilla

y León organiza cursos monográficos en torno a los oficios artísticos y tradicionales. Además de mantener las especialidades que se venían realizando, CEARCAL ha ampliado la convocatoria con tres nuevas propuestas: Talla directa en piedra, Arte textil y Caligrafía. Los cursos se imparten un día a la semana de lunes a jueves con horario de mañana de 10:00 a 13:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. Consultar plazos, forma de inscripción. <http://cearcacal.com/CEARCAL/CURSOS>

ÚLTIMOS DÍAS

►Becas para fomentar la investigación. El Consejo Social de la Universidad de Valladolid convoca 35 becas para facilitar que los alumnos universitarios se inicien en tareas de investigación, mediante su participación o colaboración en tareas de investigación en un departamento universitario o instituto L. O. U. Los requisitos son: ser alumno que vaya a finalizar los estudios de grado y de primer curso de másteres oficiales de la UVa; tener una nota media entre 6 y 7,5 puntos, según la rama de conocimiento; presentar un proyecto de investigación que tenga conexión con su historial científico-técnico, y acreditar un nivel de inglés B2. El plazo finaliza el 7 de octubre.

www.valladolidadelante.es/node/11931

►Jornada técnica gratuita sobre 'La nueva Ley de Patentes. Principales novedades'

En esta jornada gratuita se tratará de explicar las principales novedades de la entrada en vigor de la Ley 24/2015 de 24 de julio, de patentes, que entrará en vigor el 1 de abril de 2017. Se celebrará el 4 de octubre en la Cámara de Comercio de Valladolid. La inscripción gratuita, en la web. www.camaravalladolid.com (> Agenda)

►Ayudas al alumno de Bachillerato, FP o enseñanzas artísticas en determinados centros de Castilla y León.

Podrán acceder: Alumnos que cursen Bachillerato, FP, que incluirá los ciclos de Formación Profesional Básica y los ciclos formativos de grado medio y de grado superior, y los siguientes estudios: Enseñanzas artísticas, elementales, profesionales o superiores en centros públicos de la Consejería de Educación; enseñanzas de arte dramático, en la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León; enseñanzas elementales o profesionales de danza, en la Escuela Profesional de Danza de Castilla y León, o estudios superiores del vidrio en la Escuela Superior del Vidrio de la Real Fábrica de Cristales de La Granja. El plazo, hasta el 3 de octubre.

www.tramitacastillayleon.jcyl.es (> Buscador de trámites)